

# *ONU : "Près de 47 millions de femmes tomberont dans la pauvreté à cause du COVID-19"*

---



Caracas, 14 juin (RHC) L'Organisation des Nations Unies (ONU) prévient que bientôt près de 47 millions de femmes dans le monde vont tomber dans l'extrême pauvreté à cause de la pandémie de coronavirus, rapporte Hispantv.

Au cours de sa première mission internationale depuis le début de la pandémie du nouveau coronavirus, à l'origine du COVID-19, la Directrice exécutive adjointe d'ONU Femmes, Anita Bhatia, a déclaré que près de 47 millions de femmes dans le monde sont sur la voie de l'"extrême pauvreté" à la suite des impacts de ce nouveau virus.

"Nous sommes très préoccupés par le fait qu'il y a eu cet impact fort sur la vie des femmes en termes de revenus, de santé et de sécurité", a souligné Bhatia dans une interview accordée à l'agence de presse espagnole EFE.

La Sous-Secrétaire générale des Nations Unies a également qualifié de "dévastatrice" la perte de revenus des femmes du fait que la pandémie a eu un "lourd impact" dans les secteurs où la main d'œuvre est formée majoritairement de femmes. "Il y a près de 47 millions de femmes dans le monde qui vont entrer dans un état de pauvreté extrême", a-t-elle indiqué.

Selon la fonctionnaire de l'ONU, la "violence" est une autre question qui a explosé avec l'arrivée du COVID-19. A cet égard, elle a souligné les propos du secrétaire général de l'ONU, António Guterres, qui a mis en garde contre une "pandémie à l'ombre" qu'il faut combattre, car "les chiffres de victimes par cas de violence en quarantaine ne sont pas vraiment acceptables", a déclaré Bhatia en citant Guterres.

Lors de sa première visite officielle après 18 mois, Bhatia a choisi l'Équateur pour prendre le pouls du nouveau gouvernement du président Guillermo Lasso, et elle a déclaré qu'elle constate un "clair engagement" du nouveau président sur les questions importantes comme "genre, égalité et autonomisation des femmes".

"Le plus important est de savoir qu'en une année, nous avons perdu dans certains cas 10 ans de progrès, dans d'autres 25 ans, et nous avons besoin que la question soit reconnue et que des mesures extraordinaires soient prises", a-t-elle conclu.

Selon les derniers chiffres fournis par le portail de statistiques mondiales Worldometers, le nombre total de cas d'infection par le coronavirus a atteint 176 millions 590 mille 550 dans le monde et 3 millions 816 mille 460 personnes ont perdu la vie pendant toute la crise sanitaire.

Source Venezolana de televisión

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260552-onu-pres-de-47-millions-de-femmes-tomberont-dans-la-pauvrete-a-cause-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**